

Zulemita sobre la salud de Carlos Menem: "Papá está luchándola"



La salud de Carlos Menem tiene en vilo a todos este viernes. Sin ir más lejos, algunas versiones indicaban que el hombre que fue durante una década Presidente había fallecido.

En este duro contexto, su hija Zulemita salió a aclarar sobre su delicada situación de salud: "Papa está luchándola, estamos acompañándolo. Somos creyentes y nos encomendamos a Dios todo poderoso".

A dos días de haber sido internado por una infección urinaria, el actual senador Carlos Menem sufrió una complicación coronaria y continúa internado en la unidad de terapia intensiva de la clínica Los Arcos, en el barrio porteño de Palermo.

El expresidente sufrió una arritmia severa al mediodía, y que pudo ser estabilizado, pero su estado de salud es «delicado», según informó La Nación.